Los aficionados a la caza están de enhorabuena.
Aunque, según los expertos, las perspectivas para la temporada no son exageradamente buenas, sí son bastante mejores que las del año pasado, tanto en caza mayor como en caza menor.



Buenas perspectivas para la temporada de caza



Ricardo Ayala López, presidente de APROCA

APROCA lucha desde sus orígenes por considerar la caza como un sector agropecuario más y defender el patrimonio rural de los propietarios rurales.

Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real

Ricardo Ayala López es desde el pasado mes de marzo presidente de la Asociación de Propietarios Rurales y Productores de Caza de Castilla-La Mancha, APROCA, aunque desde 1983, fecha en que se creó esta asociación en la región viene ostentando el cargo de director.

APROCA es una asociación que agrupa a propietarios rurales de caza con la finalidad de «considerar la caza como un sector agropecuario más y defender el patrimonio rural de estos propietarios», explica Ayala. En esta línea se han creado otras asociaciones paralelas en Andalucía, Extremadura, Madrid y Castilla-León,y recientemente también en Galicia, a raíz del Congreso Internacional de la Caza celebrado en Santiago de Compostela en mayo de 1999.

APROCA es por tanto una asociación plenamente consolidada pero tiene que enfrentarse a

